



楽しくて力のつく学校
石部小学校 校報 第116号
平成30(2018)年12月17日

電話: 77-2030
FAX: 77-6733

「二学期を振り返って」

猛暑の7月を乗り切り、水泳教室や市の水泳記録会が中止になり、台風が数多く発生し、大きな被害を受けた場所も出た夏休みが終わり、今年の運動会はどうなるだろうかと心配しながら始まった2学期でしたが、9月は嘘のように暑さが抑えられ、あまり熱中症の心配がないほどの気候になりました。運動会は、雨のため1日延期しただけでケガや事故もなく無事終えることができました。これも、すでにお知らせしたように地域や保護者の皆様のご理解ご協力のおかげと喜んでいます。その後も、各学年の校外学習や稻刈り、親子人権劇の鑑賞、もみじ、あざみとの交流会、5年生石部学遠足、特別支援学級交流会、青少年美術展の出品、6年生市音楽会出演、4年生やまのこ、5年生フローティングスクール、マラソン大会と数多くの行事がありました。長い2学期をもうすぐ終えようとしています。子どもたちは、一つ一つの行事に取り組む中で確実に力をつけ、日々成長をしています。平成最後の年度です。3月まで子どもたちの成長を見守っていただくよう、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。



びわ湖フローティングスクール

5/16～5/17に予定されていたびわ湖フローティングスクールが、新船の建造が間に合わないという異例の事態を受け延期されてきましたが、11月23日～24日に行われました。今年は、三雲東小学校の5年生と一緒に、できたての新学習船「うみのこ」に乗って2日間の学習を行いました。

湖南市の5年生代表として恥ずかしくない行動をして、滋賀県で一番の5年生になれるように、考えて行動するという「めあて」を持って臨みました。

始めは緊張してあまり話もできなかった子どもたちですが、活動が進むにつれ、仲良くなってしまい、最後にはずっと前からの友達のように親しく振る舞っていました。2日間共に生活することでたくさんの友だちを作ることができたり、びわ湖について様々なことを学んだりしました。学校では学べない、貴重なことを学ぶことができた2日間だったと思います。これから自分の生活に活かして欲しいと思います。



【開校式の様子】



【避難訓練の様子】



【食事の様子】



【うみのこ網引き】



【就寝準備の様子】



【びわ湖学習の様子】

参加者全員がゴールを目指して 力を出しきったマラソン大会！

11月29日(木)天候に恵まれ、新コースになって2回目のマラソン大会を開催しました。寒さ対策のため、昨年よりも日程を早め実施しましたが、5年生はフローティングスクールを終えたばかりで、練習日程も短く大変な大会だったと思います。しかし、どの学年も参加者全員が「ゴールを目指して力を出しきった大会」でした。短距離走と違って、頑張れば自分の記録をどんどん伸ばす可能性のある競技です。友だちとの競争というよりも、自分自身との戦いでもあります。負けそうになる弱い心にどれだけ勝てるかで記録は変わってきます。当日は、多くの子どもたちが、自分に勝ち、ベスト記録を出すことができました。「おめでとう！」と子どもたち全員を褒めてあげました。保護者の皆様等には、朝早くから応援いただき、ありがとうございました。皆様の応援のおかげで子どもたちも頑張りきることができました。感謝いたします。



【頑張る1年生女子】



【上位争い3年生男子】



【ゴール後「ああ～疲れた」】

コミュニティ・スクールの取り組み

二学期に行われたコミュニティ・スクールの取り組みの一例を紹介します。学校運営協議会理事様・運営委員様、ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。子どもたちの「生きる力」の育成につながっています。

※冬休み学習教室が21日(金)に行われます。



【餅つき体験】



【昔のアイロンを使って】



【石部城の学習】